

Los héroes de la 43 División han vuelto a defender sus líneas de los Pirineos con firmeza decisiva, no cediendo ante la enorme presión de los invasores y causándoles una gran derrota

Núm. 273 - 3.ª época VALENCIA sábado 11 de junio de 1938 TELEFONOS: Redacción, 12178 y 12837 Administración, 17400

Para que su ejemplo reviva en todos los frentes ¡Fortificaciones!

Una unidad nueva, más amplia, más efectiva

En el reciente Pleno de nuestro Comité Central, al examinar la situación de nuestro país en todos los aspectos, se han planteado una serie de problemas nuevos, de vital importancia para el futuro político y para la guerra en España.

La unión nacional es el conjunto de todos los españoles que no quieren ver nuestro país convertido en una colonia de Hitler y Mussolini. En el Frente Popular ampliado, que abarca al proletariado, a los campesinos, a la clase media, como también a sectores de la burguesía, que no quieren que España esté dominada por la invasión extranjera.



El contenido principal de la consigna de unión nacional está en los tres puntos que, como declaración de principios, hizo público el Gobierno, para conseguir la unidad de España y del mundo entero. En los tres puntos están condensadas las aspiraciones del pueblo español.

Nuestro momento exige: ¡Fortificar!

El camarada Palau, secretario general del Comité Provincial de Valencia, apoyaba en su informe sobre la necesidad de preocuparnos de fortificaciones y refugios. Y las palabras de nuestro Partido son siempre piedra de base para la acción, concretamente en este momento, para la victoria.

La victoria que nosotros, sin esfuerzo de hombres y material extranjero, tenemos que ganar con la fuerza de nuestros puños, tenemos que organizar con nuestro trabajo esforzado, con una agilidad de producción, gesto y detalle que supla las venidas materiales de las dos potencias enemigas que nos atacan.

¡Fortificar! Nuestras fábricas crepitan en actividad incesante. Hora tras hora, los hombres y mujeres de España producen las armas y las condiciones de nuestro ataque. Mientras tanto, se trata de contener la embestida rabiada de los que quieren terminar de una vez con el freno de nuestra resistencia. De los que arrojan sus engranajes de acciones sobre nuestras ciudades para precipitar, a fuerza de barbarie, una victoria que no pueden lograr y necesitan para hacer su propia moral, su relajación, que se desmorona.

El momento es este: Encastillarse, saber aguantar en nuestras piedras. Sobre nuestras fortificaciones resistiremos hasta el momento de saltar y vencer.

Los heroicos soldados del glorioso Ejército popular continúan resistiendo la fuerte presión enemiga en el Este y Levante

La criminal aviación extranjera bombardeó ayer Carlet, San Vicente, Campos de Rabasa y Alicante. Un avión fascista derribado por nuestras ametralladoras.

En el sector de Valencia fueron rotundamente rechazados sus reiterados ataques a las costas 933 y 932, situadas al sur de Molino de la Fucha. Otros duros intentos contra El Gato y la cota 1.062, del sector de Mora de Rubielos, fueron asimismo totalmente rechazados, sufriendo los rebeldes grave quebranto.

El presidente Negrín habla por radio a Nueva York

En medio de una grandiosa manifestación de simpatía a la República española.

Nueva York, 10.—Se ha celebrado una grandiosa manifestación en Madison Square, organizada por el Centro Médico y el Comité de Ayuda a la España Republicana. Los millones de personas congregadas para testimoniar su simpatía al heroico pueblo español antifascista, aprobaron una resolución, que fue inmediatamente dirigida al presidente Roosevelt, pidiéndole inmediatamente que levante el embargo sobre las armas con destino al Gobierno legítimo español.

LA PRENSA INGLESA

"El pueblo inglés tarda mucho en encolerizarse, pero se está encolerizando. Nos encontramos ante actos criminales y no se responde a los crímenes con palabras"

Londres, 10.—Los nuevos bombardeos criminales llevados a cabo por la aviación fascista en aguas españolas han hecho aumentar la indignación de la prensa inglesa. Sin embargo, los periódicos que profesan por Chamberlain una admiración sin límites dedican menos espacio a estos bombardeos que a las demás cuestiones políticas, y parecen preocupados únicamente por que los últimos acontecimientos de España no comprometan la reciente amistad con Italia. Llegan a insinuar que no debe adoptarse medida alguna que retrase el final de la guerra en España y con ello la entrada en vigor del acuerdo angloitaliano.

El periódico alude a la guerra mundial y al uso de gases en 1915, y a la guerra en Abisinia y al empleo de gases por los italianos al temer éstos fracasar al llegar a la estación de las lluvias. El "Times" pide la creación de zonas de seguridad desmilitarizadas e iluminadas durante la noche, para que los aviones enemigos no puedan tener la disciplina de un error. Recuerda la proposición de Hitler en 1935, según la cual las zonas de bombardeos debían estar limitadas a los teatros de operaciones militares. El "Daily Herald" dice en su artículo de fondo: «El pueblo inglés tarda mucho en encolerizarse; pero se está encolerizando. Cada día hay nuevos barcos ingleses hundidos y más marinos ingleses muertos. Es ahora evidente que se ataca a los barcos ingleses deliberadamente, despreciando las reglas de la guerra, de la civilización y de la humanidad. Es evidente también que se tratan con burla las simples protestas. A las palabras no sigue la menor acción; parece como si estuviéramos en estado letárgico. Mientras tanto, los bombardeos continúan. Nos encontramos ante actos criminales, y no se responde a los crímenes con palabras. Por lo menos hay que amenazar con pasar también a los actos, y ello bastaría indudablemente, como bastó en Nyund. Así ve el país las cosas, y porque las ve claramente, comienza a encolerizarse. Le interesa a Chamberlain comprenderlo así, antes de que la cólera estalle por completo.»—Fabra.

Cómo se defenderá la frontera francesa contra las agresiones aéreas

Treinta y seis aviones, armados de un cañón y varias ametralladoras, volarán desde el amanecer hasta la noche.

Paris, 10.—En su visita a Cerbere el jefe del Gobierno, Sr. Daladier, ordenó la inmediata creación de escuadrillas para oponerse a toda incursión de aviones extranjeros en territorio francés; incluso antes de llegar a Cerbere el Sr. Daladier, las patrullas habían iniciado ya sus vuelos diarios y tenían como base el aeropuerto de Perpignan, La Salanque. Para los servicios de estas patrullas se han destinado 38 aviones, que vuelan en grupos de dos.

Benés asiste a los ejercicios de defensa antiáerea en los alrededores de Praga

Praga, 10.—El Presidente de la República, acompañado del ministro de Defensa, ha presenciado hoy los ejercicios de defensa antiáerea en las inmediaciones de Praga. Felicitó a las fuerzas por la excelencia de las maniobras.

Las asambleas del domingo

El Partido Comunista, que no pierde un solo momento el contacto con los militantes, ha convocado para el mañana domingo amplias Asambleas comarcales en toda la provincia, con el fin de informar de las resoluciones del último Pleno del Comité Central.

Estas resoluciones, que abarcan todos los aspectos de la vida de nuestro Partido, y muy especialmente de sus relaciones con los otros sectores de la vida nacional, deben ser conocidas de todos, ya que marcan las normas generales de actuación, no sólo lo que al Partido se refiere, sino, más ampliamente, con respecto a todos los problemas que el estado actual de la guerra plantea a todo ciudadano español, consciente de sus deberes y de su responsabilidad.

Ningún militante debe faltar a estas Asambleas de la tarde y de mañana, puesto que de ellas depende la comprensión y actuación amplia y equilibrada de los mismos en todos los aspectos de la vida actual. Los problemas a tratar son de tal trascendencia, que no admiten ni una negligencia, por lo que absolutamente todos los buenos comunistas deben asistir a sus respectivas comarcales, para conocer las orientaciones y resoluciones del Pleno del Comité Central, recientemente celebrado en la capital de la República.

Las Mujeres Antifascistas de Cullera y los soldados de Cerro Gordo

El día siguiente de la toma de Cerro Gordo por nuestros soldados, las Mujeres Antifascistas de Cullera, en su afán de llevar a los frentes el cariño y la alegría de mujeres, llegaron hasta allí.

Los soldados, locos de alegría por su victoria y de contento por la visita de las mujeres buenas de la Agrupación, les regalaban algo que tenía un valor insuperable: la bandera bicolor que el día anterior aún flotaba allí, y que sus manos fuertes de soldados españoles habían sabido arrancar con su heroísmo. Espontáneamente, sin saber de qué partido la idea, se hizo una colecta para gastos de la Agrupación: 3.000 pesetas.

El señor Companys visita al presidente de la República

Después recibió al consejero Comocera y al coronel Reyes.

El señor Companys visita al presidente de la República

Barcelona, 10.—El presidente de la Generalidad Sr. Companys, cumplimentó esta tarde al presidente de la República. El Sr. Companys recibió la visita del consejero de la Generalidad Sr. Comocera, con quien conferenció, y la del coronel Reyes, jefe de la tercera región aérea.

Partido Comunista de España S. E. de la I. C. Comité Provincial de Valencia

Importantes Asambleas del Partido

Mañana domingo, día 12 del actual, se los militantes de los Radios comarcales en las siguientes comarcas: Burjassot, Bótera, Benaguasil, Fayos, Cielva, Lusa del Obispo y Torralba.

EN BENIFAIRO DE LES VALLS.—Informará el responsable de la Comisión de Industrias de Guerra del Comité Provincial, camarada VICENTE MERADE.

A esta Asamblea deberán asistir todos los militantes de los Radios comarcales: Requena, Ayora, Buhel, Utiel y Venta del Moro.

EN ALICANTE.—Informará el responsable Agrario del Comité Provincial, camarada J. M. FUENTE.

A esta Asamblea deberán asistir todos los militantes de los Radios comarcales: Alcala, Alberique, Carlet, Sueca y Catarroja.

Se inaugura la primera Guardería del Socorro Rojo de España

El jueves, a las cinco de la tarde, fué inaugurada la Guardería de Varado del Comité Provincial de Valencia del Socorro Rojo de España. El Perelló. La roca roja de España, en el Perelló. La roca roja de España, en el Perelló. La roca roja de España, en el Perelló.

Los trotskistas y la escisión del socialismo francés

¡Atención a los traidores de allí y a los de aquí! Trotskista es igual a traidor; es enemigo del pueblo y sus libertades. Los epígonos del renegado Trotski son, en todas las latitudes y todas las circunstancias, el brazo derecho del fascismo. Sus agentes más íntimos, sus servidores más feroces. Allí donde exista la más pequeña fisura en el bloque antifascista, los servicios de Trotski, y por tanto de Hitler y Mussolini, hacen palanca de esfuerzo hasta abrir una ancha brecha, diferenciadora, por donde meter el matuz de sus aviesas actuaciones, su capa de un sentido revolucionario, en el que ni los más ingenuos pueden caer.

Ahora el trotskismo—monstruo de mil ojos y mil tentáculos—ha pasado su guerra sobre Francia. En España trabaja y sigue trabajando, a la sombra de su mimético criminal. Pero ahora ha extendido su acción violenta a la República vecina. Al mismo tiempo que las bombas del traidor Franco y de sus cómplices del eje Roma-Berlín levantaban un surtidor violento de guerra francesa, la acción del trotskismo dirige sus baterías hacia el Congreso del Partido Socialista francés, para abrir la brecha diferenciadora de una escisión. El trotskismo—más exactamente, el fascismo, aun cuando los dos términos sean absolutamente idénticos—dispone en este caso, por elevación contra la República española, que lucha por su porvenir, por el de Francia y el de todas las democracias europeas y del mundo.

León Blum, fundador de la No Intervención, trata de justificar lo injustificable, con palabras que suenan más a retórica traidores que a sinceridad. Y los trotskistas se aprovechan del momento, para tender sus tentáculos sobre Francia y España. ¡Os explicamos, si no, que un socialista, que se llama «de izquierda revolucionaria»—Del Alamo—, haya podido decir, en el Congreso Socialista francés, que en la actualidad debemos desvincularnos de la Unión de los Trabajadores.

Hace una proposición en nombre de su sindicato, pidiendo represalias contra los puertos fascistas caso de que sea atacado nuevamente los barcos británicos.

Una protesta del secretario general de la "Unión de Marineros", contra la cobardía del Gobierno inglés

Londres, 10.—El secretario general de la Unión Nacional de Marineros ha hecho una declaración a la prensa protestando contra la "cobardía actitud" del Gobierno inglés en el bombardeo de barcos mercantiles.

La Asamblea de Alcoi, en vez de celebrarse por la mañana, se celebrará por la tarde, a las siete, para no perturbar el trabajo en el campo.

# Un comedor popular en el Puerto

**Nosotros los guardaremos**

La construcción está hoy en esta parte de España. El frente de los que quieren detener el mundo en su marcha está allí, encerrado en los tiempos soñados, viendo abarrotados trajes de baño de los baños de nuestras playas, en nombre de la moral, por las playas de San Sebastián, resguardados en las escudillas y el acero alemán comprados con el dinero de la patria. Vienen sobre nosotros, ellos que de rabia, a asesinar. A machacar, preferentemente, hospitales y escuelas. A cortar con sus bombas horribles la vida de nuestros chiquillos.

Aquí quedamos nosotros para guardarlos. A través de la guerra sabremos conseguir para ellos. Ya el Socorro Rojo ha inaugurado, entre el mar y el monte, la primera guardería infantil, donde los chavales estarán contentos, cuidados, sin preocupar a la madre, sin resguardados contra la bestia.

## La voz de Negrin en las calles de Nueva York

Nuestro jefe de Gobierno ha hecho llegar hasta Madison Square la voz limpia de España. Palabras, como todas las de Negrin, empapadas de sencilla razón, de sencillez y prestigio.

La situación española es ésta, para quien quiera escucharla. La masa popular del mundo, no comida por sus propios intereses, no comida por sus propios intereses, no comida por sus propios intereses, no comida por sus propios intereses.

## El órgano conservador pide energía contra los ataques fascistas a Inglaterra

Londres, 10.—Las agresiones de que siguen siendo objeto por parte de la aviación del servicio de Franco, barcos ingleses y de otras nacionalidades en los puertos republicanos españoles, inspiran las más vivas inquietudes a los periódicos de provincias. Estiman que el Gobierno debe obrar sin pérdida de tiempo.

El órgano liberal "Manchester Guardian" estima que ningún Gobierno debe tolerar indefinidamente estas atropellos. Así, contra una empresa de esa naturaleza, dice el periódico: "no responderemos eficientemente, su intensidad será aumentada".

## Dos notas del Ministerio de Agricultura

**LAS TRANSACCIONES DE TRIGO**

Se recuerda a todos los Consejos Municipales de Valencia y su provincia el más exacto cumplimiento de las órdenes telegráficas dictadas por el Servicio Agronómico, referentes a los trigos recolectados en cada término municipal.

Los Consejos Municipales impedirán la salida de su demarcación de ninguna partida de trigo, estando prohibida en absoluto toda transacción de éste, que quedará en cada población a disposición exclusiva del Ministerio de Agricultura.

## FABRICAS DE HARINA Y MOLINOS MOUTURADORES DE TRIGO

Se pone en conocimiento de todas las fábricas de harina y molinos mouturadores de la provincia de Valencia que queda prohibida la mouturación de toda partida de trigo a la que no acompañe la guía de circulación de este Ministerio del Servicio Agronómico, sin que sea válida ninguna guía expedida por otro departamento.

La fábrica o molino que reciba un mouturo alguna partida de trigo sin el requisito indicado, será clausurada, aparte de la aplicación de sanciones a que hubiere lugar contra los industriales afectados.

## Reunión de la Comisión Ejecutiva de la Federación Local de Sindicatos

Madrid, 10.—Se ha reunido la Comisión Ejecutiva de la Federación Local de Sindicatos Obreros de la U. G. T. de Madrid, tratando interesantes comunicaciones, entre ellas un informe de Peluqueros y Barberos y otra de la Unión General de Trabajadores del Estado.

Ante una proposición de Mozo de Comercio y Transporte, en relación con las faenas agrícolas, se acordó remitir a la circular dictada por el Gobierno Civil.

### EL SILENCIO DEL GRAO

La extensa barriada del Grao, a lo largo del puerto, viviendas cerradas y calles silenciosas. En las paredes aisladas de las cocinas humedadas, los balcones, mordidos, ya no tienen ni puertas ni ventanas. Por el suelo brillo de cristales en los antepechos de trecho en trecho, los conocidos embudados de las bombas o los troncos quemados y rotos de los árboles. Placas enormes de hierro retorcido de un modo inverosímil, como un barquillo, que han llovido no se sabe de dónde ni en qué terrible lluvia infernal. En la mañana terrible y brillante de primavera valen, cima, la vida verde de los árboles y fuerte del trabajo del puerto contrasta con la muerte, jeta y terrible, que en la ciudad de metralla extranjera ha pasado por aquí.

### EL COMEDOR

Junto al mar, allá lejos, unas mesas largas están dispuestas para la comida.

## La actividad de nuestro Frente Popular Provincial

Durante los días 7, 8 y 9, ha venido reuniendo el Frente Popular Provincial, estudiando la situación y adoptando, en relación a ésta, importantes acuerdos.

Sobre fortificaciones y refugios, sugiere a las autoridades fórmulas que permitan una mayor actividad en estos trabajos. Indicar al Comité de Enlace C. N. T.-U. G. T. la conveniencia de que los Sindicatos Siderometalúrgicos dediquen algunos talleres a la construcción exclusiva de picos, palas y herramientas para estos trabajos. Dirigir circular a todas las organizaciones y partidos para que colaboren todos sus respectivos afiliados en los trabajos ordenados por la Junta de Defensa Pasiva a través de las tenencias de Alcaldía.

## La Comisión Ejecutiva de la U. G. T. se ha reunido

Barcelona, 10.—Ha celebrado reunión la Comisión Ejecutiva de la U. G. T., presidida por Edmundo Domínguez.

La Ejecutiva ratificó el criterio de respetar los principios de Federación de Industrias, y que la Sección de Farmacia de Valencia debe pasar a pertenecer a la Federación correspondiente, y la de Productos Químicos, señalar concretamente a las Federaciones de Farmacia, deben incorporarse a Productos Químicos.

Examinada una comunicación de la C. N. T. referente al Comisariado de Fortificaciones, estimándose que estas cuestiones deben ser planteadas al comisario general de Guerra.

## Ha dicho el camarada Rodríguez Vega en la Conferencia Internacional del Trabajo, de Ginebra

Barcelona, 10.—La intervención de Rodríguez Vega en la Conferencia Internacional del Trabajo, de Ginebra, ha sido la nota más destacada.

En un ambiente de pacifismo se ha hecho toda clase de presiones y maniobras para intentar convencer al delegado español de que no estudiase en su intervención a la situación presente en China y en España.

Rodríguez Vega ha mantenido el criterio de que para nada sirven las preocupaciones sobre la situación social, y los pueblos pierden su independencia si de ellos desaparecen los principios de libertad y de democracia.

## Gran Asamblea de Muchachas

Jóvenes campesinas, jóvenes obreras, muchachas que queréis ayudar al trabajo de los campesinos, que queréis que la cosecha no se pueda en los campos o que quede abandonada, expuesta a la aviación criminal de los invasores: ACUDID TODAS EL DOMINGO, DIA 13 DE JUNIO, A LAS DIEZ DE LA MAÑANA, AL TEATRO FERRER GUARDIA, a la gran asamblea que Unión de Muchachas convoca, PARA TRABAJAR RAPIDAMENTE EN LA RECOLECCION.

Al final del acto se proyectará la gran película soviética "LOS MARINOS DE CRONSTADT".

## 24 millones de francos para la recepción de los reyes de Inglaterra

París, 10.—En la sesión de la Cámara, el Sr. Daladier ha solicitado la inmediata discusión del proyecto de ley, concediendo un crédito de veinticuatro millones de francos, que se emplearán en la próxima recepción de los reyes de Inglaterra.

Agredó que la llegada de éstos a Francia debe revestirse del mayor esplendor, demostrando al mundo en las presentes circunstancias la unión completa de las dos grandes naciones occidentales.

## El Partido

El P. E. T. E.—Se convoca a todos los camaradas pertenecientes al Sindicato de la F. E. T. E. (Maestros, Inspección y Normal, Media y Superior, Archivos y Bibliotecas), de Valencia y provincia, pertenecientes al Partido Comunista, a una reunión que tendrá lugar el sábado, día 11, a las seis de la tarde, en el local del Comité Provincial, plaza Hoja, 3.

Es indispensable la asistencia de todos los afiliados a nuestro Partido.

Es un comedor popular organizado por la Industria Hotelera. De prisa con llevando los obreros de fábricas diversas y se sientan a comer. Hombres y mujeres. Las camareras van y vienen rápidas. Hay que comer pronto para que no nos interrumpa la aviación.

—¿Cometa a gusto aquí?—les preguntó, —Sí, el comestán.—La mayoría de nosotros (en), la familia demasiado lejos para poder comer con ella. Si no fuera por el comedor tendríamos, como antes, que comer, fría, cualquier cosa; que por lo demás, ya sabes el tiempo que tendrían que perderte las mujeres para poder comprar.

—Y nosotros, las mujeres de las fábricas, ¿cómo nos las arreglaríamos si no fuera por el comedor?

—Lo que debía hacer—dijo otra—es poner cuatro comedores más en el puerto. Porque está, para algunos, resulta lejísimo.

—Verás—dicha otra—Tenemos una jornada de ocho horas, con descanso de una para comer. El comedor cerca nos vendría mejor.

—En la fábrica misma—dijo un hombre maduro.—Allí tenemos el refugio al lado, y si viesen sus canallas no nos pillarían en el camino al venir aquí.

—El comedor—volvemos a preguntar—os resuelve, pues, el problema de vuestra alimentación?

—No; porque aquí sólo hacemos la comida de mediodía. La de la noche y la de la familia nos la hemos de procurar. Por eso sería necesario que cada fábrica nos procurara el almuerzo caliente a esta hora y que nos diera en crudo lo demás.

### LA SIRENA

De pronto, una sirena. Culla en seguridad y vuelve a repetir su grito cortado. Nada. Un barco que se va. Pasa un pensamiento nos asalta en pregunta inevitable: —¿No sentís miedo aquí?

Sencillos y magníficos, casi todos se encogen de hombros y contestan: —No; y cuando tengamos más refugios fuertes, ¿quién aún, Hay peligro, es cierto? Pero, ¿por qué haya peligro vamos a dejar de trabajar?

Una camarera, Valeriana Bastida, dice: —Hay que hacer algo por la guerra. Y ya que no puede ir al frente, lo menos que puede hacer es trabajar en nuestros puestos de peligro.

Asienten las demás. Las camareras Camarera, Rosa Soler, Esperanza Ramírez, Encarna Molas, Angie Torrijos, Nieves Uviarte, Teresa Martín, María Gil. Menos están allí de camareras, y a pesar de que tienen trabajo en otro sitio no se quieren marchar. Quien, desde donde quedan, trabajar para ganar la guerra. Brilla en sus ojos serenos el ajón de resistir y trabajar, consigna del momento.

—Serenidad, resistencia y trabajo—ellos lo dicen—es la garantía de nuestra victoria.

### ASCENSION ARELLANO

En la XXIV Conferencia Internacional del Trabajo de Ginebra comunica los trabajos que se llevan a cabo para celebrar en París el 18 de julio una gran Conferencia Internacional para examinar la situación de España y China.

Por ahora han sido fijados dos puntos del orden del día: el derecho individual de la República a abastecerse de los elementos necesarios para la defensa de la República y otro para tratar de los bombardeos de las poblaciones civiles.

El camarada Jouhaux está realizando intensos trabajos para el mejor éxito de esta Conferencia, y la Delegación española contribuye a la organización de este acto, que, sin duda, obtendrá una gran resonancia.—Febus.

## Como era de esperar, el Gobierno británico no adoptará ninguna sanción como respuesta a los bombardeos de sus buques

Londres, 10.—En los círculos políticos británicos se manifiesta, a propósito de los bombardeos continuados de la aviación al servicio de Franco contra buques británicos en puertos españoles, que no creen en una acción enérgica del Gobierno inglés desde el punto de vista del Derecho Internacional.

También descartan toda creencia de represalias, por considerarla contraria a la tradición inglesa, y tampoco en las de índole económica, que tendrían para Inglaterra su contrapartida.

Crean que la solución de estos casos de fuerza estaría en la rápida adopción del plan de retirada de combatientes extranjeros, que haría cambiar el aspecto de la guerra, encuadrando en una lucha puramente española y excluyendo de la actual inestabilidad nuevos incidentes internacionales.—Febus.

## Los nazis han disuelto las asociaciones católicas de estudiantes austriacos

Berlín, 10.—La Agencia oficial nazi D. N. B. da cuenta de que las autoridades alemanas han disuelto todas las Asociaciones católicas de estudiantes austriacos.—Febus.

## El «Diario Oficial del Ministerio de Defensa»

El «Diario Oficial del Ministerio de Defensa» Nacional dispone que el general Luis Castillo Fajó causa baja en el Ejército por ignorarse su paradero. Esta base se dispone de acuerdo con las disposiciones dictadas anteriormente acerca de la separación de jefes y oficiales del Ejército.

Por otra circular resuelve que el teniente coronel de Infantería Enrique López Piña, a órdenes de la Subsecretaría del Ministerio de Defensa Nacional, cause baja, con pérdidas de salarios, por haberse clasificado como desertor en el régimen.

Destinando al teniente coronel de Artillería Alejandro Zamarró a las dependencias del comandante jefe del Ejército del Centro.

Item al teniente coronel de Artillería Enrique Pérez González causa baja en los servicios de la D. E. C. U. J. para pasar a servir en la Subsecretaría de este Ministerio.—Febus.

## Horrible tragedia, por Soriano

—Es espantoso...  
—Se ha muerto algún pariente de la señora?  
—Pues... Va a morir... ¡Al soldado le han hecho observador del Control!

## Atención a la I Conferencia Provincial de la Juventud Socialista Unificada de Valencia

A todos los jóvenes valencianos.

A todos los jóvenes combatientes: soldados, aviadores, marinos, tanquistas, jóvenes obreros, campesinos.

En breve se celebrará la I Conferencia Provincial de la Juventud Socialista Unificada de Valencia.

La I Conferencia de la J. S. U. de Valencia será la Conferencia de toda la juventud valenciana.

En la I Conferencia Provincial se estudiarán los problemas que la guerra ha impuesto a la juventud española.

Todos a ayudar a la I Conferencia Provincial de la juventud, de esta heroica juventud, que lucha en las fábricas, en los talleres, en los campos, en las trincheras, de esta heroica juventud, que no regatea esfuerzos de ninguna clase para coadyuvar a la derrota de los ejércitos invasores.

Todos atentos a las resoluciones de la I Conferencia Provincial de la J. S. U. de Valencia.

Todos los jóvenes valencianos a ayudar con su donativo.

Jóvenes Guardias, ayuda a tu Conferencia Provincial.

Los donativos deben dirigirse a la redacción de «El Hora», Gobernador Viejo, número 19, Valencia, y al Comité Provincial de la Juventud Socialista Unificada de Valencia, Pascual y Genis, número 25.

Suma anterior, 590 pesetas; comandante Antonio Buitrago, 200 pesetas; Vicente Martí, 50; un obrero de la fábrica de Seguros, 15; un Carabnero, 5; suma y sigue, 860 pesetas.

## La Comisión Ejecutiva de la U. G. T. se ha reunido

Barcelona, 10.—Ha celebrado reunión la Comisión Ejecutiva de la U. G. T., presidida por Edmundo Domínguez.

La Ejecutiva ratificó el criterio de respetar los principios de Federación de Industrias, y que la Sección de Farmacia de Valencia debe pasar a pertenecer a la Federación correspondiente, y la de Productos Químicos, señalar concretamente a las Federaciones de Farmacia, deben incorporarse a Productos Químicos.

Examinada una comunicación de la C. N. T. referente al Comisariado de Fortificaciones, estimándose que estas cuestiones deben ser planteadas al comisario general de Guerra.

Se aprueba el informe de la representación de la U. G. T. en el Comité de Enlace C. N. T.-U. G. T. sobre la marcha de este organismo.

Edmundo Domínguez, representante de la U. G. T., que estuvo en la U. R. S. S., informó de su viaje, pasando su informe a la Comisión de Prensa y Propaganda para su estudio de Prensa y Propaganda.

Se da por enterada de las adhesiones recibidas de varias Federaciones Nacionales de Industrias por la posición de la U. G. T. en Oslo.

Se acordó celebrar reunión de secretarías de Federaciones Nacionales para informarles de la reunión del Consejo General de la F. S. I. y otros problemas.

Se examinó un proyecto de trabajo sindical y de propaganda para ser llevado a la práctica con motivo del cincuentenario de la fundación de la U. G. T.

La Delegación española de la U. O. T.

## CONSEJO MUNICIPAL

**SUBASTA DE CAZA DE LA ALBUFERA**

Publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia», correspondiente al día 2 de los corrientes, la subasta actual que vivimos, caza volátil de la Albufera, se hace público que se admitirán proposiciones para optar a la misma hasta el día 1 de julio próximo, hallándose de manifiesto el pliego de condiciones en la Secretaría de este Municipio, Negociado de la Albufera.

**DISTRITO DEL TEATRO**

Se pone en conocimiento de los poseedores de carnets acoplados a la letra C, que se abastecerán en la calle de Cícar, número 62, que en el sucesivo deberá efectuarse en la casa de Joaquín Costa, 35, casa T. Álvarez.

**UNA SESIÓN BREVE**

Se da a conocer una sesión brevísima y de carácter exclusivamente administrativo y de régimen interior.

En ella se dio cuenta del nombramiento, efectuado por el gobernador civil, de consejeros al Sr. Bernardo Gil Hervás de la Unión Republicana y Lotario Añón Lafuente, del Partido Comunista, y de la designación por la presidencia del consejo Roque Santamaría para desempeñar interinamente la cuarta vicepresidencia. Por votación, le fueron adjudicadas al mismo las presidencias y comisiones que desempeñaba Francisco Chirona, recientemente incorporado a filas.

Se aprobaron casi todos los apartados de que constaba el orden del día y el despacho extraordinario, y finalmente, la memoria sindicalista, propuesta y así se acordó, terminando al momento. Pámanse los padres de los cuatro malogrados héroes hermanos Luna, muertos en la lucha por la defensa de la independencia de España, y se retule la calle actualmente denominada Conde de Serralvo con la denominación de Hermanos Luna.

## Como era de esperar, el Gobierno británico no adoptará ninguna sanción como respuesta a los bombardeos de sus buques

Londres, 10.—En los círculos políticos británicos se manifiesta, a propósito de los bombardeos continuados de la aviación al servicio de Franco contra buques británicos en puertos españoles, que no creen en una acción enérgica del Gobierno inglés desde el punto de vista del Derecho Internacional.

También descartan toda creencia de represalias, por considerarla contraria a la tradición inglesa, y tampoco en las de índole económica, que tendrían para Inglaterra su contrapartida.

Crean que la solución de estos casos de fuerza estaría en la rápida adopción del plan de retirada de combatientes extranjeros, que haría cambiar el aspecto de la guerra, encuadrando en una lucha puramente española y excluyendo de la actual inestabilidad nuevos incidentes internacionales.—Febus.

## Los nazis han disuelto las asociaciones católicas de estudiantes austriacos

Berlín, 10.—La Agencia oficial nazi D. N. B. da cuenta de que las autoridades alemanas han disuelto todas las Asociaciones católicas de estudiantes austriacos.—Febus.

## El «Diario Oficial del Ministerio de Defensa»

El «Diario Oficial del Ministerio de Defensa» Nacional dispone que el general Luis Castillo Fajó causa baja en el Ejército por ignorarse su paradero. Esta base se dispone de acuerdo con las disposiciones dictadas anteriormente acerca de la separación de jefes y oficiales del Ejército.

Por otra circular resuelve que el teniente coronel de Infantería Enrique López Piña, a órdenes de la Subsecretaría del Ministerio de Defensa Nacional, cause baja, con pérdidas de salarios, por haberse clasificado como desertor en el régimen.

Destinando al teniente coronel de Artillería Alejandro Zamarró a las dependencias del comandante jefe del Ejército del Centro.

Item al teniente coronel de Artillería Enrique Pérez González causa baja en los servicios de la D. E. C. U. J. para pasar a servir en la Subsecretaría de este Ministerio.—Febus.

## Horrible tragedia, por Soriano

—Es espantoso...  
—Se ha muerto algún pariente de la señora?  
—Pues... Va a morir... ¡Al soldado le han hecho observador del Control!

## Una unidad nueva, más amplia, más efectiva

(Viene de la página anterior.)

tenemos, puesto que la lucha que mantenemos no es solamente contra generales traidores, sino esencialmente contra dos grandes potencias extranjeras fascistas. Planteadas la lucha en estas condiciones, no nos es permitido renunciar a ningún esfuerzo, por insignificante que parezca éste.

¿Qué significa la movilización integral de todo el país? Primero, desarmar nuestro Ejército hasta que sea numéricamente muy superior al del enemigo, poniendo sobre las armas a todos los hombres aptos para ello. Intimamente ligado con esto está la incorporación de la mujer a la producción por centenares de miles, en condiciones que les permita cumplir las funciones que los hombres movilizados han dejado de realizar, tanto en el ramo de la producción como en la dirección técnica de las fábricas y de la industria. En segundo lugar, una utilización racional de los medios y de las materias primas para las industrias de guerra, aprovechando convenientemente todos cuantos recursos tenemos en nuestro país y que muchos de ellos tienen una función superflua o constituyen adornos innecesarios que pueden ser suprimidos sin ningún trastorno para la vida del país. En tercer lugar, una utilización rigida de todos los transportes, encaminada a que los recursos de nuestro país, tanto militares como de la producción, no puedan sufrir perjuicio en su movilización, traslado y otras causas, por existir desorganización en los servicios del transporte.

En la unidad nacional para movilizar todos los recursos del país, los Partidos políticos y las organizaciones sindicales y de la unidad obrera, tienen un gran papel que desarrollar, puesto que no se trata ya de mover, orientar y dirigir solamente a sus respectivos afiliados o a las zonas de influencia que tienen entre sus simpatizantes. Se trata, además, de orientar y dirigir en la movilización de las fuerzas que no están comprendidas ni adscritas a ninguna organización política en el territorio real, y además a aquellas otras fuerzas que en el campo fascista deben ser movilizadas a través de nuestra propaganda y de la influencia de toda nuestra política.

La unidad del Partido Socialista con el Partido Comunista juega en esta situación un papel importantísimo, es una función fundamental. Asegurar y garantizar esta movilización de todos los recursos del país y de todos los esfuerzos, exige de los dos grandes Partidos obreros una concentración muy grande y una actuación común en todos los sentidos. Socialistas y comunistas en el Ejército, en la producción, en todas las actividades políticas y sociales, al marchar juntos ofrecerán un ejemplo de fuerza, de capacidad política y de dirección, magnífico en los demás, ejemplo éste que constituirá una guía para todas las fuerzas organizadas que luchan contra los invasores, para cuando aportan el caudal de sus energías, de su voluntad indomable, hasta conseguir arrojar de nuestro país a los invasores.

La consigna de unión nacional tiene este valor y, por consiguiente, corresponde íntegramente a la situación actual que vivimos, que explicada minuciosamente a las masas, va a ser comprendida por éstas inmediatamente, porque estamos seguros que no habrá un sólo antifascista, sea obrero, campesino o de otra profesión, que no tenga un interés inmenso en unir a todos los españoles en la lucha por la independencia de España. Con la realización de la unidad nacional se amplía el marco de los aliados que las fuerzas antifascistas deben encontrar en la lucha contra el fascismo, puesto que realmente en nuestro país hoy el fundamento de la independencia de España, y en este sentido a las fuerzas políticas del Frente Popular les corresponde saber movilizar no sólo a los sectores comprendidos en la órbita de sus organizaciones, sino también a todos aquellos que por sentimiento español están resueltos a impedir que España sea dominada por el fascismo invasor.

## CONSEJO MUNICIPAL

**SUBASTA DE CAZA DE LA ALBUFERA**

Publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia», correspondiente al día 2 de los corrientes, la subasta actual que vivimos, caza volátil de la Albufera, se hace público que se admitirán proposiciones para optar a la misma hasta el día 1 de julio próximo, hallándose de manifiesto el pliego de condiciones en la Secretaría de este Municipio, Negociado de la Albufera.

**DISTRITO DEL TEATRO**

Se pone en conocimiento de los poseedores de carnets acoplados a la letra C, que se abastecerán en la calle de Cícar, número 62, que en el sucesivo deberá efectuarse en la casa de Joaquín Costa, 35, casa T. Álvarez.

**UNA SESIÓN BREVE**

Se da a conocer una sesión brevísima y de carácter exclusivamente administrativo y de régimen interior.

En ella se dio cuenta del nombramiento, efectuado por el gobernador civil, de consejeros al Sr. Bernardo Gil Hervás de la Unión Republicana y Lotario Añón Lafuente, del Partido Comunista, y de la designación por la presidencia del consejo Roque Santamaría para desempeñar interinamente la cuarta vicepresidencia. Por votación, le fueron adjudicadas al mismo las presidencias y comisiones que desempeñaba Francisco Chirona, recientemente incorporado a filas.

Se aprobaron casi todos los apartados de que constaba el orden del día y el despacho extraordinario, y finalmente, la memoria sindicalista, propuesta y así se acordó, terminando al momento. Pámanse los padres de los cuatro malogrados héroes hermanos Luna, muertos en la lucha por la defensa de la independencia de España, y se retule la calle actualmente denominada Conde de Serralvo con la denominación de Hermanos Luna.

## Como era de esperar, el Gobierno británico no adoptará ninguna sanción como respuesta a los bombardeos de sus buques

Londres, 10.—En los círculos políticos británicos se manifiesta, a propósito de los bombardeos continuados de la aviación al servicio de Franco contra buques británicos en puertos españoles, que no creen en una acción enérgica del Gobierno inglés desde el punto de vista del Derecho Internacional.

También descartan toda creencia de represalias, por considerarla contraria a la tradición inglesa, y tampoco en las de índole económica, que tendrían para Inglaterra su contrapartida.

Crean que la solución de estos casos de fuerza estaría en la rápida adopción del plan de retirada de combatientes extranjeros, que haría cambiar el aspecto de la guerra, encuadrando en una lucha puramente española y excluyendo de la actual inestabilidad nuevos incidentes internacionales.—Febus.

## Los nazis han disuelto las asociaciones católicas de estudiantes austriacos

Berlín, 10.—La Agencia oficial nazi D. N. B. da cuenta de que las autoridades alemanas han disuelto todas las Asociaciones católicas de estudiantes austriacos.—Febus.

## El «Diario Oficial del Ministerio de Defensa»

El «Diario Oficial del Ministerio de Defensa» Nacional dispone que el general Luis Castillo Fajó causa baja en el Ejército por ignorarse su paradero. Esta base se dispone de acuerdo con las disposiciones dictadas anteriormente acerca de la separación de jefes y oficiales del Ejército.

Por otra circular resuelve que el teniente coronel de Infantería Enrique López Piña, a órdenes de la Subsecretaría del Ministerio de Defensa Nacional, cause baja, con pérdidas de salarios, por haberse clasificado como desertor en el régimen.

Destinando al teniente coronel de Artillería Alejandro Zamarró a las dependencias del comandante jefe del Ejército del Centro.

Item al teniente coronel de Artillería Enrique Pérez González causa baja en los servicios de la D. E. C. U. J. para pasar a servir en la Subsecretaría de este Ministerio.—Febus.

## Horrible tragedia, por Soriano

—Es espantoso...  
—Se ha muerto algún pariente de la señora?  
—Pues... Va a morir... ¡Al soldado le han hecho observador del Control!

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIDOS!

**Verdad**

DIARIO DEL PARTIDO COMUNISTA SIG

Núm. 273 Valencia, sábado 11 de junio de 1938 3.ª época

**el Partido**

El P. E. T. E.—Se convoca a todos los camaradas pertenecientes al Sindicato de la F. E. T. E. (Maestros, Inspección y Normal, Media y Superior, Archivos y Bibliotecas), de Valencia y provincia, pertenecientes al Partido Comunista, a una reunión que tendrá lugar el sábado, día 11, a las seis de la tarde, en el local del Comité Provincial, plaza Hoja, 3.

Es indispensable la asistencia de todos los afiliados a nuestro Partido.

**HORRIBLE TRAGEDIA, por Soriano**

—Es espantoso...  
—Se ha muerto algún pariente de la señora?  
—Pues... Va a morir... ¡Al soldado le han hecho observador del Control!